



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

#### **DECLARA:**

su beneplácito por el 25° aniversario del programa radial Antología, conducido por el locutor Daniel Delfino, que se emite de manera ininterrumpida desde el 3 de mayo de 1997 a la fecha en distintas emisoras de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El programa radial Antología, creado y conducido por el locutor Daniel Delfino, nació el 3 de mayo de 1997 y comenzó a emitirse en FM Laser 92,5 los sábados de 8 a 14 hs en la ciudad de Santa fe, departamento La Capital. La temática del programa, como lo es hasta el día de hoy, se basa en recuperar la música rock, pop, fanky y rock nacional de fines de los 70s, 80s, 90s y parte del 2000.

Cuando cumplió su primer año y por pedido de algunos oyentes, realizó la Primera Fiesta de Antología en la ciudad de Santa Fe con gran éxito, lo que hizo que se sumaran otras más, sin pensar lo que tiempo después produciría, tanto en la provincia de Santa Fe como en la de Entre Ríos: El evento se transformó en la primera fiesta regional de música retro, la primera de su estilo, siendo una referencia para los fanáticos.

En 2001 el programa se mudó a La FM 100 Santa Fe y nació la idea de que "lo que no se puede realizar con potencia hay que hacerlo con inteligencia". Por lo que se empezó a construir la primera red de emisoras que comenzaron a transmitir el programa y se sumó un nuevo día y horario: los domingos de 17 a 24 hs.

Rápidamente emisoras de localidades como Pilar, Esperanza, San Justo, Vera, Ceres y Gobernador Crespo, en la provincia de Santa Fe y radios de La Paz, Villaguay, Nogoyá, María Grande, Crespo y Paraná, en la provincia de Entre Ríos, comenzaron a emitir Antología cada domingo; radios que hasta el día de hoy tienen al programa en su programación. Tiempo después siguieron sumándose radios de otras localidades de Santa Fe, Entre Ríos, Chaco, San Juan, Neuquén, Córdoba y Buenos Aires. Hoy ya son unas 36 emisoras que emiten Antología en simultáneo, los sábados de 9 a 13 hs, y más de 54 los domingos de 17 a 24 hs.

En 2013 surgió Antología TV, programa que se emitió por 5 años en Canal 13 de Santa Fe, siendo el único programa de videos musicales e información de los 80s y 90s por un canal de aire de la república Argentina.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Volviendo a las Fiestas de Antología es importante destacar que se transformó en un verdadero fenómeno social ya que distintas instituciones como comisiones y sub comisiones de Clubes, escuelas prescolares, primarias y secundarias, bomberos voluntarios, Rotary, Municipios y comunas, promociones de 5to años de distintas localidades, comenzaron a contratar las Fiestas de Antología. Por lo que en más de 20 años se recaudaron fondos para Instituciones deportivas, construcción de aulas de jardines de infantes y reparación de escuelas, ayuda a instituciones intermedias e infinidades de promociones de estudiantes que viajaron a Bariloche, todo esto no solo en la provincia de Santa Fe sino también en la provincia de Entre Ríos.

Sumándose a las nuevas tecnologías, desde el 21 setiembre de 2012 surgió Antología Radio Online y hoy es la estación de clásicos por internet que más se escucha en toda la región llevando casi 10 años de emisión. Antología, cada fin de semana, recupera los clásicos de la música y sin lugar a dudas, tanto los sábados o los domingos, es la compañía de los que están en cada ciudad y pueblo de la región centro de Argentina. Son más de 1.350 fines de semana, 16.200 horas de acompañar a los oyentes y más de 720 Fiestas de Antología.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación de la presente iniciativa.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial